



Orchestre d'harmonie

publié le 02/10/2013

« Trop pressés !! »

Mardi 24 Septembre, les élèves de l'option orchestre d'harmonie ont reçu leurs instruments de musique : flûtes traversières, saxophones, trompettes, tuba, trombones, clarinettes, xylophones. « Trop pressés de les avoir » avaient dit les élèves juste avant.

Les instruments ont été remis par madame Marchau, professeur de musique au collège et par monsieur Wairy, principal, en présence des parents d'élèves et de représentants de la mairie de Royan et du Conseil Général. Et c'est parti pour trois ans de musique !

Arthur Marchau,
Eugénie Béasse

Elèves de la classe de 5D

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.